



# 学校だより 4月号

横浜市立日吉南小学校

令和5年4月7日

## ともに輝け 笑顔いっぱい ふれあいいっぱい ひよみなっ子

校長 山中 真紀子

様々な制限のあった学校生活が変わろうとする春、気持ちを新たに新学年へ向け準備を進めてきました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。新1年生114名を迎え、全児童790名で日吉南小学校は新年度をスタートしました。

4月6日には、新6年生が新年度準備のために登校しました。下級生のために、学校のためにと、昇降口や靴箱をきれいに掃除している子、教科書をクラスごとに分けている子、机やイスを何回も運んでいる子、1年生の教室や体育館をきれいに整えている子など、どの子どもとも熱心に、そして丁寧に仕事をしていました。最上級生という気持ちをもって取り組んでいる子どもたちが頼もしく感じ、成長を嬉しく思いました。とても素晴らしいスタートができた6年生の今後の活躍を楽しみにしています。

子どもたちにとって新学期は、夢や希望に胸を膨らませると同時に小さな不安も抱えているものです。新しい友達、新しい先生、新しい学習など、様々な出会いを大切にしながら、子どもたち一人ひとりが自分の力やよさをさらに発揮してほしいです。学校は「誰もが安心して豊かに生活できる場」でなければなりません。子どもたちは、褒められることによって自信をもち、意欲を増すとされています。また、子どもの言動に大人が感動することで、子どもは張り合いをもち、やる気が出てくるとも言われます。子どもたちの姿や言動に感動できる教職員でありたいと考えています。そのために、子どもたちの小さな変化もとらえ、一人ひとりのよさや可能性を引き出せるよう私たち教職員も日々研鑽を積んでまいります。今年度も、子どもたちを中心に「チームひよみな」として一丸となり、日吉南小学校にたくさんの笑顔とふれあいの花を咲かせたいと思います。



日吉南小学校学校教育目標

子どもたち一人ひとりが安心して豊かに生活できますよう、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

## ともに輝け 笑顔いっぱい ふれあいいっぱい ひよみなっ子

- 進んで学習し、粘り強く解決する子を育てます。(知)
- 自分も友達も大切にすることを育てます。(徳)
- 運動に親しみ、健やかな心と体をつくる子を育てます。(体)
- 進んであいさつをし、地域と関わろうとする子を育てます。(公)
- 互いの良さを認め合い、新たな未来を創造しようとする子を育てます。(開)